



Am 15.2.: Faschingsgilde kommt ins Aschauer Rathaus

Beitrag

Schon zur Tradition geworden ist der jährliche Empfang des Aschauer Prinzenpaares und der Faschingsgilde im Rathaus. Am Samstag, 15. Februar kommen um 17 Uhr seine Tollität „Prinz Philip I. edler Herrscher über das Reich der magischen Hände“ und ihre Lieblichkeit „Prinzessin Franziska II. verzauberte Tänzerin der Ingenieurskunst zu Aschau“. samt Garde und Elferrat ins Foyer des Rathauses.

Bericht und Fotos: Heinrich Rehberg (vom heurigen Krönungsball in der Festhalle)







Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau